



AVISO DE SUBASTA PÚBLICA

DIRECCIÓN NACIONAL DE BIENES DEL ESTADO SECRETARÍA DE ESTADO EN LOS DESPACHOS DE SEGURIDAD

El Suscrito Director Ejecutivo de la Dirección Nacional Bienes del Estado (DNBE) y el Secretario de Estado en los Despachos de Seguridad, INVITAN a toda persona natural y/o jurídica a participar en el proceso de venta mediante Subasta Pública SESEG No. BM-001-2022 de cuatro lotes de vehículos y motocicletas en condición de chatarra, la cual se llevará a cabo el **miércoles 9 de febrero**, en horario de 9:30 a.m. hasta las 12:00 m., de forma virtual a través de la plataforma ZOOM, en las oficinas de la DNBE, ubicados en el Centro Histórico de Tegucigalpa, Barrio El Jazmín, avenida Cervantes, 50 metros adelante de Secretaría de Finanzas.

Partida	Lugar	Lote
1	Taller Regional Noroccidental, Sector Rivera Hernández, San Pedro Sula, Cortes.	97 vehículos y motocicletas en condición de chatarra
2	Taller Regional Noroccidental, Sector Rivera Hernández, San Pedro Sula, Cortes.	97 vehículos y motocicletas en condición de chatarra
3	Taller Regional Noroccidental, Sector Rivera Hernández, San Pedro Sula, Cortes.	82 vehículos y motocicletas en condición de chatarra
4	Taller Regional Noroccidental, Sector Rivera Hernández, San Pedro Sula, Cortes.	86 vehículos y motocicletas en condición de chatarra

La fecha límite para presentación de ofertas será el **martes 8 de febrero** en un horario de 9:00 a.m. a 12:00 m. en las oficinas de la DNBE, ubicados en el Centro Histórico de Tegucigalpa, Barrio El Jazmín, avenida Cervantes, 50 metros adelante de Secretaría de Finanzas.

No se admitirán ofertas inferiores al valor correspondiente al precio base.

Las condiciones relativas a esta Subasta con sus respectivos anexos estarán disponibles para los postores a partir del **miércoles 26 de enero del 2022**, previa cancelación de T.G.R.-I, de Cien Lempras exactos (L. 100.00) (Institución 449, Rubro 12801), por concepto de venta de pliegos de bases de subasta, en cualquier agencia bancaria, no serán reembolsables. El postor deberá remitir de forma digital (PDF) el T.G.R.-I pagado al correo electrónico jairo.martinez@seguridad.gob.hn, por ese mismo medio se remitirán las bases en forma digital (PDF) al correo electrónico del postor, adicionalmente, toda la información referente estará disponible en el Sistema de Información Nacional, Hondupcompras (www.hondupcompras.gob.hn), y en las oficinas antes mencionadas.

Los bienes a subastar estarán a la disposición de los interesados para ser inspeccionados en horarios y condiciones que se describen en las bases de subasta.

Para evacuación de consultas llamar a los teléfonos de La Secretaría de Estado en los Despachos de Seguridad, Erick Moisés Posadas 9880-9109, Jairo Enrique Martínez 3352-8267 y al correo electrónico jairo.martinez@seguridad.gob.hn o avaliadosysubastasdnbe@gmail.com

Tegucigalpa M.D.C. 26 de enero 2022.

Director Ejecutivo
Dirección Nacional de Bienes del Estado
(DNBE)



Día de la Mujer Hondureña

“Es un imperativo categórico lograr la igualdad máxima sobre los derechos civiles y políticos de la mujer”

Olimpia Varela y Varela

Adyilia Zavala C.

Como Panamericana y mujer, considero que la base fundamental del desarrollo sostenible de una familia y de un país radica en la mujer, porque lograr dicho desarrollo significa saber conjugar las funciones maternas, conyugales y de ama de casa con las actividades laborales públicas y privadas, así como también las políticas. La equidad de género y oportunidades de despegue social, político y económico de la mujer es buscado desde tiempos inmemoriales, por cuya causa hubo maltratos, humillaciones, vejaciones, lágrimas, dolor y luto.

En el Panamericanismo se evidenció esa lucha por lograr el derecho humano de igualdad de género, aquel memorable 16 de octubre de 1916, cuando Florence Terry Griswold formó la Mesa Redonda Panamericana, fundamentada en la equidad de género, la hermandad, la unidad, solidaridad, la amistad y la paz. Cabe destacar que fue una mujer Panamericana hondureña, doña Olimpia Varela y Varela, en su condición de Directora General de la Alianza de MsRSPs en 1953, que logró en la Asamblea General de la OEA en Punta del Este, Uruguay, que se aprobara la igualdad máxima sobre los derechos civiles y políticos de la mujer en el continente.

Con ese antecedente doña Olimpia con un grupo de excelentes mujeres de avanzada se propusieron organizar la Federación de Asociaciones Femeninas de Honduras FAFH y es de resaltar que las Panamericanas Olimpia Varela y Varela y Adriana de Valerio formaron la directiva provisional en su condición de presidenta y secretaria respectivamente. Es de hacer notar que también fue una Panamericana en su condición de presidenta de la FAFH la Dra. María Luisa Soto de Beltrán Anduray, la que aquel inolvidable 25 de enero de 1955, recibió de manos del jefe de Estado de Honduras don Julio Lozano Díaz, el Decreto Ley, No 29 en que se consignaban los Derechos de la Mujer; ejercicios por primera vez para elegir como presidente constitucional al Dr. Villeda Morales en 1957.

En Honduras se han destacado muchas mujeres a nivel nacional e internacional; como este espacio es limitado mencionaré solo algunas, Argentina Díaz Lozano, Lucila Gamero de Medina, Visitación Padilla, Clementina Suárez, Margarita Velásquez Pavón, (Juana la Loca), Blanca Jeannette Kawas, Berta Cáceres, Sor María Rosa. En el 2020 se han destacado la nadadora Julimar Ávila. Nuestra Belleza Latina Sirey Morán (primera hondureña que gana dicha distinción), María Elena Bottazzi, científica microbióloga que ha contribuido al desarrollo infantil de la vacuna “Cobeavax” contra el coronavirus en USA que ya está siendo aplicada en la India. Daisy Fernández en diseño y confección de ropa, en Nueva York.

Carolina Martínez, en la elaboración de Ibarca Chocolate Awards. Melissa Borjas Pastrana, árbitra internacional. Ana Lucía Cruz experta en robótica y directora de Proyectos en Inglaterra, trabaja en el Proyecto Europeo en Robótica y Róbotic Forum. Dunia Elvir, periodista se ganó tres premios “Emely” en Telemundo, en USA. Mary Lorena Vallecillo, formó parte del equipo disciplinario del estado de Utah investigando la estructura celular coronavirus, así como también ha contribuido al desarrollo de una terapia de proteínas para tratar la distrofia muscular del tipo 2B.

En política en este año 2022 Xiomara Castro Sarmiento, inaugurará el desfile de mujeres al mando del Poder Ejecutivo, como la primer mujer presidente de Honduras, a quien el pueblo la eligió con muchas expectativas de cambios socio-económicos y políticos; después de 67 años de haber sido declarados los derechos de la mujer hondureña y 200 años de independencia patria centroamericana.

¡Congratulaciones mujeres de mi patria! en este día en que se conmemora la gesta gloriosa, que dio vida al derecho humano de igualdad de género en Honduras. Ahora a seguir luchando para que nos reconozcan la contribución que hacemos las mujeres, para lograr el bien común. Le damos gracias a Dios, por ser dadoras de vida, de amor, comprensión y paz. En este contexto todas las mujeres hondureñas y del mundo entero somos importantes, porque sin mujeres se extingue la humanidad.

¡Felicidades mujeres hondureñas en este día especial!

“Una para todas y todas para una”



Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo

Invitación a Licitar

No. 00087688/003-2022

Contratación de Servicios de Seguridad y Vigilancia para las Oficinas, Edificios, Unidades Remotas (URAS) y Repetidoras de la Empresa Hondureña de Telecomunicaciones (Hondutel), por un Período de 10 Meses

1. El Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) a través del Proyecto 00087688: **Transparencia en la Gestión Estratégica de Hondutel**, invita a compañías de seguridad elegibles a presentar ofertas para prestar servicios de seguridad y vigilancia para las oficinas, edificios, unidades remotas (URAS) y repetidoras de la Empresa Hondureña de Telecomunicaciones (Hondutel), por un período de 10 meses.
2. Tener en cuenta que esta convocatoria se está realizando a través del sistema en línea del PNUD denominado eTendering. En consecuencia, si se encuentra interesado en participar en este proceso, deberá estar registrado en dicho sistema. Para revisar la convocatoria y el procedimiento de presentación de ofertas bajo eTendering favor dirigirse al siguiente enlace de la Página Web del PNUD, Adquisiciones/Procesos Vigentes - Honduras: <http://www.hn.undp.org/content/honduras/es/home/about-us/procurement.html>
3. Se celebrará una conferencia previa virtual el día **27 de enero de 2022, a las 10:00 a.m.** (hora oficial de la República de Honduras GMT -6), a través de la plataforma Zoom. Los proveedores interesados en asistir deberán enviar una notificación por escrito al siguiente correo electrónico: adquisicionespnuhdh@undp.org; hasta las 05:00 p.m. (hora oficial de la República de Honduras GMT-6) del 26 de enero de 2021 para confirmar su participación, indicando nombre, y cargo en la empresa y correo electrónico de cada uno de los asistentes. Se admitirá como máximo a dos (2) representantes de cada compañía. Una vez registrado, el proponente recibirá un enlace para ingresar a la reunión vía Zoom y una contraseña para el ingreso en la fecha y hora agendada.
4. La fecha límite para la presentación de ofertas mediante e Tendering es el **3 de febrero de 2022, hasta las 17:30 horas (GMT 6, República de Honduras)**, tenga en cuenta que para la presentación de ofertas mediante eTendering la zona horaria del sistema es EST (Nueva York). No se aceptarán ofertas tardías sin tolerancia.

El Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) es el organismo mundial de las Naciones Unidas (ONU), que promueve el cambio y conecta a los países con los conocimientos, las experiencias y los recursos necesarios para ayudar a los pueblos a forjar un mejor futuro